

## Goldene Hochzeit



Am vergangenen Freitag konnten die Eheleute Gerda und Gerhard Heene im großen Familien- und Freundeskreis ihre goldene Hochzeit feiern. Durch Zuzug in die gleiche Straße kreuzten sich die Wege und beim Tanzen in der Tanzschule Richter hatte es "gefunkt". In der Kirche St. Medardus haben sie dann den Bund für's Leben geschlossen. Bei der Familienplanung wurden sie mit 3 Töchtern und einem Sohn beschenkt. Mittlerweile tragen 9 Enkel und ein Urenkel zum Stolz der Familie bei. Während Ehefrau Gerda in ihrem Berufsleben als Friseurin zum positiven Erscheinungsbild vieler Kundinnen beitragen konnte, pflegte sie im Frohsinn-Frauenchor schon seit seiner Gründung das Singen. Trotz Kindererziehung ging sie ihrem Lieblingshobby, dem Kegeln nach und findet bei der Blumenpflege rings ums Haus und Garten Erholung. Ehemann Gerhard war als Fachmeister bei Giuliani tätig. Seine so-zialpolitischen Tätigkeiten als Betriebsrat, Gemeinderat, Schiedsmann und Kirchenverwaltungsrat hat er mit Überzeugung ausgeübt. Auch er singt schon seit 40 Jahren im Frohsinn-Männerchor, Wandern und Musizieren sind weitere Hobbys. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider schloss sich der großen Gratulantenschar an und gratulierte im Namen der Gemeindeverwaltung mit einem herrlichen Blumengesteck und einer Urkunde, des Weiteren überbrachte er die Grüße von Landrat Clemens Körner in flüssiger Form.

*(Amtsblatt vom 21. Oktober 2010)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*